



令和6年9月1日発行

しもだん新聞

発行 下田北地区振興会 Tel42-3426 第2号

また来年会いましょう～灯ろう流し

今年もまた8月15日送り盆を迎えました。振興会では250個の灯ろうを用意して、恒例の灯ろう流しを開催しました。今年の灯ろう流しは、潮の時刻や風の強さがちょうどよく、上流に戻ってくる灯ろうもなく割合スムーズに行きました。逆にスムーズに行きすぎて、灯ろうを持ってきたら始まった、とあわてて駆けつける方もいました。たいへん申し訳ございませんでした。〈m()m〉

見ている方からは、「灯ろう流して初めて見たけど、風流があっていいですね。」という言葉もいただきました。

初盆家の皆様をはじめ、地区の方々、ご協力いただきありがとうございました。



夏のおわりは「夜市」で楽しく



8月24日に「下田温泉夏祭り夜市」が開催されました。今年は、協力いただいたお店の数が増え、提供する飲食物がバラエティに富んだものになったかなと思います。

ゲームは、「射的」「当たりくじ」「一円玉おとし」と3つ用意しましたが、子どもたちがたくさん来てくれ、にぎわっていました。ステージでは、「ペットボトル立て」が登場。なかなか立たない組もあれば、開始3秒で立ってしまい即終了する組もありました。

しかし、このあたりで空模様が怪しくなってきた、急ピッチで進めることに。急いで早飲み大会をし、抽選会もどんどん進行了。この時のスタッフの素早い対応は、長年この行事に携わってきた賜物ではないでしょうか。おかげで、雨が降り出す前に終了することができ、事なきを得ることができました。

参加者の声

くじ引きの店番を任されて、お客さんを寄せるのが難しかったです。それから、「ペットボトル立て」に出て、一発で立てることができてとてもうれしかったです。練習したかいがありました。

1位になり抽選券をゲット
赤崎りなさん

夜市みんなの声

スタッフの声

7年振りに地元に戻ってきました。今までは参加する側でしたが、今回はスタッフとして夏祭りに参加しました。夏祭りを盛り上げる側として参加でき、うれしく思いました。

屋台で頑張った
平山万由香さん

広報活動のお知らせ

「振興会は何をやってるの?」という疑問にお応えしようと広報に力を入れています。

- ①しもだん新聞(紙版、白黒)
- ②Webの駅版しもだん新聞(カラー)
- ③LINE(下田の様々な情報をお知らせ)
- ④Instagram(事務局のつぶやき)
- ⑤Facebook(ぶらっと職員のつぶやき)

②～⑤はスマホで見ることができます。お近くの振興会役員にお尋ねください。多分教えてもらえます(^_^)

※前号の役員交代の記事のつづきです

前会長あいさつ

発足当時より長きにわたり振興会長を務めさせていただき、ありがとうございました。足湯公園、さくら公園、ぷらっとの建設に始まり、温泉街の景観づくりに地域の皆さん格別なご協力に、心より感謝します。思いは尽きませんが、これからも西本会長のもと更なるご活躍をご祈念申し上げます。

古賀源一郎

今後の主な行事

9月 8日	敬老会	11月上旬	視察研修
9月17日	十五夜綱引き大会	11月10日	環境衛生事業
10月 6日	美化清掃作業	11月24日～	イルミネーション装飾
10月13日	秋の例大祭		

編集後記

「灯ろう流し」と「夜市」の計画でおろおろしていたら、「敬老会」が待っていました。さらに「今年の十五夜は9月17日だ」という情報が来て「えっ、月末じゃないの?綱引きも打合せしなくちゃ。」という感じで、とても忙しい8月でした。夏休みは取れなかったのですが、9月に取るのを楽しみに、もう少し頑張ります。

